

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kota Semarang

Halaman 17 dan 20

# Alun-Alun Semarang Mulai Dibangun

## Kompleks Pasar Johar Ditarget Rampung 2020

**SEMARANG** - Pembangunan Alun-alun Semarang di kawasan eks Pasar Yaik Baru dan Yaik Permai, dimulai, Rabu (22/7).

Untuk pembangunan itu, Pemkot mengucurkan anggaran Rp 100 miliar dalam dua tahap. Kegiatan tersebut ditargetkan selesai pada akhir 2019.

Adapun pada tahap pertama ini, dana sebesar Rp 50 miliar dicairkan. Dana itu akan digunakan untuk pemasangan 700 tiang pancang di lahan seluas 9,184 meter persegi yang berada di dekat Masjid Agung Kauman Semarang itu. Wali Kota Hendrar Prihadi hadir dalam acara peletakan batu pertama pembangunan Alun-alun tersebut, kemarin.

**Alun-alun Semarang Dibangun**

- Mulai dibangun, 22 Agustus 2018.
- Anggaran yang disiapkan Rp 100 miliar.
- Tahap pertama dikucurkan Rp 50 miliar untuk pemasangan 700 tiang.
- Pembangunan ditarget selesai 2019.
- Bersamaan kegiatan itu, revitalisasi Pasar Johar BCB dan Pasar Johar Baru dilanjutkan.
- Target pada 2020, kompleks Pasar Johar bisa ditempati pedagang.

### Alun-alun...

(Sambungan hlm 17)

"Kalau pedagang yang tidak terdampak bencana ini, enggan berkorban, Alun-alun yang menjadi kesatuan dengan Pasar Johar tidak akan terbangun. Untuk sementara, mereka rela berkorban dengan pindah di ke tempat sementara di lahan Masjid Agung Jawa Tengah (MAJT)," ujar Wali Kota yang akrab disapa Hendi ini.

Dia menjelaskan, banyak masyarakat dan wisatawan yang menyebutkan jika sejak awal, Alun-alun Kota Semarang berada di Simpanglima.

Padahal Simpanglima itu, baru menjadi Alun-alun Semarang pada 1969 atas usulan Presiden RI Pertama, Ir Soekarno. Jauh sebelum itu, Alun-alun Semarang ada di kawasan Kauman.

Peralihan pusat alun-alun pada masa itu sendiri dengan mempertimbangkan semakin padatnya aktivitas perbelanjaan yang luput dari penataan. Adapun peningkatan kepadatan aktivitas tersebut terjadi seiring berkembangnya perdagangan di Pasar Johar, sebagai pasar tradisional terbesar di Asia Tenggara.

"Kami berupaya menghidupkan kembali romantisme Alun-alun Semarang yang telah lama hilang. Bertepatan dengan Hari Raya Iduladha, pembangunan alun-alun dimulai. Proses pembangunan alun-alun ini menjadi representasi dari semangat berkorban pedagang dalam perayaan Idul Adha," imbuhnya.

Dalam kesempatan tersebut, Hendi juga optimistis Pasar Johar

kembali merebut predikat sebagai pasar terbesar di Asia Tenggara dan menjadi destinasi wisata unggulan di Kota Semarang.

Saat ini predikat pasar terbesar di Asia Tenggara disematkan kepada Pasar JJ di Bangkok, Thailand.

Hendi mengungkapkan, desain pembangunan kembali Pasar Johar telah diakui oleh para perencana kota tingkat internasional.

Pengakuan tersebut didapatkan melalui penetapan desain revitalisasi Pasar Johar sebagai proyek penataan kota terbaik pada ajang internasional SIP Planning Award di Singapura pada 2017.

### Pembangunan Dilanjutkan

Sementara itu, Kepala Dinas Perdagangan Kota Semarang, Fajar Purwoto mengatakan, lanjutan pembangunan Pasar Johar Bangunan Cagar Budaya (BCB) dan Pasar Johar Baru di eks Pertokoan Kanjengan juga akan dimulai tahun ini. Harapannya, kedua pasar itu bisa ditempati pada awal 2020.

Untuk Pasar Johar BCB, telah ada tandatangan kontrak senilai Rp 146 miliar dengan waktu pengerjaan 180 hari. Anggaran itu berasal dari bantuan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR). Adapun Pasar Johar Baru menggunakan anggaran sekitar Rp 37 miliar, untuk menyelesaikan lantai 3 dan 4.

"Kami minta para pedagang yang berada di tempat relokasi bersabar. Saat ini, Pemkot benar-benar berjuang untuk merampungkan pembangunan kompleks Pasar Johar. Harapannya pada 2020, kompleks ini sudah bisa ditempati," tambah Fajar. (K14,K18-22)